



GRANADA

La Universiada de Granada 2015 se queda en la mitad

El rector garantiza el proyecto, pero un 50% más barato

16.09.11 - 02:20 - ANDREA GARCÍA PARRA | GRANADA.

El comité rector de la Universiada de Invierno Granada 2015 mantuvo este miércoles una reunión en el Hospital Real, sede del Rectorado de la Universidad. A ella asistieron la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento, la Diputación y la UGR, las cuatro instituciones participantes en la asociación que promueve el evento, junto con miembros de las federaciones españolas de Hielo y Nieve y del Consejo Superior de Deportes. En la cita se aprobó, por unanimidad, el informe de gestión y económico que fue realizado por el consejero delegado, Francisco Sánchez Montes, quien, a su vez, presentó su dimisión, como adelantó IDEAL.

El consejero delegado y la secretaria de la asociación, Rossana González González, anunciaron su renuncia «por cuestiones de carácter familiar y profesional». En la reunión, donde se le agradeció a ambos salientes la gestión realizada hasta la fecha, se acordó nombrar al profesor Aurelio Ureña Espá, decano de la Facultad de Ciencias del Deporte de la UGR, como nuevo consejero delegado. A David Cabello Manrique, también profesor de la UGR, se le designó en calidad de nuevo secretario.

Todas las instituciones manifestaron su decidido apoyo a la celebración, ratificando su compromiso con el proyecto. Aseguraron que Granada desarrollará una excelente Universiada, pues es viable y esencial para el futuro de la ciudad. «La capital y su territorio deberán convertirse en motor de actuación para los deportes de invierno, con la presencia, junto con el uso de la nieve, de la hoy inexistente práctica de los deportes de hielo», apostillaron.

Ilusión y responsabilidad

No obstante, los presentes admitieron que es necesario redimensionar el encuentro para ajustarlo al momento de crisis actual, «reconduciendo las actuaciones para asegurar la celebración, potenciando la dimensión de Granada ante un evento de primer orden internacional».

Así que la tarea que le encomendaron este miércoles al profesor Ureña no es fácil, lo sabe, pero dijo que la afrontaba con «ilusión y mucha responsabilidad». «Este es un proyecto de gran calado que afecta a la imagen de Granada y es extensivo a Andalucía y España. Sus dimensiones son muy importantes y nos jugamos bastante», mantuvo.

Ureña señaló, además, que es necesario hacer pedagogía para que se sepa de la importancia de la Universiada. El responsable destacó el «impacto social y la excelencia deportiva» de la futura cita.

De la gestión y conocimiento del deporte internacional sabe mucho el nuevo secretario, David Cabello. «Es la persona idónea. En casa -Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte- tenemos buena cantera», matizó Ureña. Cabello fue elegido recientemente miembro del comité ejecutivo de la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU).

Sobre el retraso de algunos proyectos de la Universiada, Ureña dijo que tiene que analizar detenidamente cuál es la situación actual, si bien, no escondió que existe demora en algunas cuestiones. Y concluyó: «Hay que buscar el máximo de sinergias posibles».

«Solo es un cambio»

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, manifestó este miércoles el «apoyo absoluto» de la institución que representa a la Universiada 2015. «Solamente ha sido un cambio del consejero y de secretaria», ilustró mientras destacaba el perfil, preparación y conocimiento sobre el mundo del deporte tanto de Aurelio Ureña como de David Cabello. Asimismo, explicó que en el comité rector se aprobaron el nombramiento y los otros puntos tratados por «unanimidad».

En cuanto al presupuesto para cada una de las actividades y edificios, aseguró que habrá menos dinero. Eso sí «cumpliendo siempre las expectativas y exigencias de la FISU». No dio una cuantía exacta, pero relató las previsiones de algunos proyectos y valoró que el coste total de la Universiada se reducirá a la mitad. Pabellones como el planificado en el campus de Fuentenueva adelgaza su presupuesto, por ejemplo, a unos «seis o siete millones». En un inicio se habló de más de quince millones.

Lodeiro defendió el impacto deportivo de la Universiada 2015 y su importancia en la difusión de la imagen de Granada.

Por su parte, Francisco Sánchez Montes, que este miércoles renunció al cargo, calificó como «excelente» el equipo que va a entrar. A su juicio «la Universiada está garantizada». Él dijo que cree en ella. «La Universiada me gusta». Y añadió que el nombre de Aurelio Ureña fue una propuesta del rector.

Mantuvo que se va por cuestiones personales y profesionales, pero: «A veces hay que dar un paso atrás en favor de los proyectos». Defendió que «es un momento clave, hay una inflexión y es el momento de que me vaya para impulsar el proyecto». Concluyó que su marcha «no obedece a presiones». El diputado delegado de Deportes, Francisco Rodríguez, afirmó que con la salida de Francisco Sánchez Montes se había ido una gran persona y un gestor eficaz al frente de la Universiada.

Sin embargo, manifestó que su sustituto en el cargo conjuga a la perfección el mundo del deporte con la Universidad, y que reúne las mejores condiciones para dirigir este proyecto.

«Desde la Diputación de Granada seguimos apostando de manera importante por este evento, que va a ser un revulsivo para la provincia y, en concreto, para Sierra Nevada y la capital. El compromiso de la institución provincial es gestionar y solicitar ayudas al Consejo Superior de Deportes para que colabore con la financiación de las infraestructuras vinculadas a la Universiada», valoró.

En este aspecto, el diputado de Deportes lamentó que la «torpeza y dejadez» del anterior equipo socialista en la Diputación «nos haya dejado fuera de estas ayudas durante este ejercicio, en concreto, la pérdida de diez millones de euros». «Vamos a pelear por recuperar las inversiones que tanto se necesitan, pero teniendo claro que las infraestructuras que se construyan asociadas al proyecto tienen que ser duraderas a lo largo del tiempo», apuntó.

TAGS RELACIONADOS